

Se trata de la ayuda económica para familias afectadas por los recientes sistemas frontales

Biobío: 3.368 personas han recibido el depósito del bono de recuperación

La delegada regional, Daniela Dresdner, explicó en qué consistirá el trabajo de rehabilitación que se continuará durante esta semana.

Por Karlyng Silva Leal
 karlyng.silva@diarioelsur.cl

Con más de 33 mil personas afectadas por los últimos sistemas frontales de la región, los equipos municipales, diversos municipios y colaboradores continúan desplegados principalmente para limpiar viviendas y calles, pero también en la entrega de enseres y kits de limpieza, así como los apoyos económicos que ya han recibido 3.368 personas en Biobío.

La delegada regional, Daniela Dresdner, explicó que más de 4 mil familias ya han sido catastradas en la región con la ficha Fibe. "Durante esta semana, los equipos del Ministerio de Desarrollo Social seguirán aplicando Fibes en las zonas afectadas, permitiéndonos tener un tercer tramo de personas que verán esta semana su bono de recuperación en las cuentas rut", agregó.

A más de una semana de la emergencia, la primera nómina de afectados recibió la transferencia de su bono de recuperación el martes pasado, mientras que este sábado se hicieron efectivos los depósitos a 1.594 personas pertenecientes a un segundo tramo, sumando un total de 3.368 personas beneficiadas activamente.



Las personas afectadas por desbordamientos e inundaciones continúan trabajando en la limpieza del barro y escombros de sus viviendas.

● Precipitaciones

La delegada regional explicó que desde que comenzó la última emergencia por lluvias, precipitaron más de 400 mm en Curanilahue y 590 mm.

REHABILITACIÓN

La autoridad regional comentó que durante esta semana los equipos del Ministerio de Vivienda, Agricultura y Economía seguirán aplicando las fichas para dar ayuda a las personas que tuvieron afectación en sus hogares, en la producción silvoagropecuaria y en sus cooperativas o pymes; de forma paralela, el Ministerio de Obras Públicas mantendrá el enfoque en la reparación de rutas que han presentado eventos por

remociones en masa, siendo una de las principales preocupaciones tras el paso de las lluvias.

"Seguiremos visitando zonas afectadas, monitoreando los sistemas frontales que pueden ingresar nuevamente a la región, pero también desplegando el estado en su conjunto para levantar lo más rápido posible las comunas con mayor y menor afectación, porque nuestro compromiso como Gobierno es llegar con las ayudas tempranas cuan-

to antes", agregó Dresdner.

Ya que este sábado terminó el último sistema frontal que afectó a la región con intensas lluvias, vientos y nevazones, manteniendo a las comunas de Curanilahue y Arauco como las más afectadas del Biobío, las cuales nuevamente sufrieron por inundaciones y desbordamientos.

"Los equipos municipales y FEAA, tuvieron que sacar el agua de las casas, remover escombros y sacar el barro que trajo otra vez el desborde de los ríos. Con los in-

4 mil

familias han sido catastradas con la ficha Fibe tras la afectación de lluvias en la Región del Biobío

1.594

personas recibieron el bono de recuperación este sábado, ayuda económica enfocada en la recuperación de enseres

formas Alfa, y de acuerdo a lo requerido por los municipios, hemos entregado agua, alimentos, plástico, camas, ropa de cama, artículos de aseo y para la limpieza", detalló la delegada.

Además, destacó que Senapred autorizó la compra de turboventiladores, los que continúan en proceso de reparto a los municipios para que las familias puedan secar rápidamente sus hogares. No obstante, comentó que también se está entregando maquinaria como retroexcavadoras, camiones vacatorio, hidrojete, tolva, bulldozer y camiones limpia fosas.

CANCELAN ALERTA ROJA

Ayer se canceló la alerta roja para la región y Senapred declaró alerta preventiva por evento meteorológico, pero sin lluvias significativas pronosticadas para estos tres días y manteniendo en nivel medio el riesgo de ocurrencia de remociones en masa en el litoral, cordillera de la costa, valle y precordillera.

Según el balance de Senapred, hay 9 personas aisladas en Biobío, 2 damnificadas, una vivienda destruida, otra con daño mayor, 23 con daño menor y 12 en evaluación. En infraestructura dos Cesfam en Tomé y Curanilahue fueron afectados, así como múltiples rutas de la región.